

凡事徹底(偉大なる凡人たれ)

～ 相浦中学校 学校だより ～ 令和6年1月16日(火)文責:末川宗一郎

自ら学び 心豊かで たくましい生徒

3学期始まって猛ダッシュしてます！

1月9日(火)に、3学期始業式、生徒会役員任命式と新旧役員の引継ぎ式が行われました。始業式では、新年の決意や意気込みについて、生徒のみんなに聞いてみましたが、年末年始の休み明けか、「ん？ちょっと、みんなの反応が



鈍いかな。」という感じでした。しかし、その後の生徒会役員の任命式や引継ぎ式では、旧生徒会役員の1年間の頑張り発表や、生徒会長前田樹里さんを中心とした力強い決意



のことで、みんなのスイッチが入ったような気がします。式の後には、避難訓練も実施されました。今回は、地震と津波に対する訓練でしたが、能登半島での悲しい災害もあり、まさに今しっかりとやっておく訓練で、どの生徒も真剣に参加していました。



10・11日(水・木)は実力テストでした。結果はどうだったでしょうか？年末年始の生活が結果に出ているかもですね。3年生はいよいよ受験が本格的にスタートしています。自分に負けず、ぜひ勝利をつかみ取ってほしいと思います。

12日(金)には「あすチャレ!スクール」が2年生で実施されました。元パラリンピアンである根木慎志さんに来校いただき、楽しい車いすバスケットの体験と、人との出会い・心配り・協力、そして「違いを認め、ともに生きる」大切さについて、心に染みる講演をいただきました。この様子はテレビ佐世保・NCCでも放映され、18日(木)にNIBでも18:15前後頃に放映される予定です。ぜひご覧ください。



予定：1月17日(水) 新入生説明会

23日(火) 私立1次入試 九州文化学園

24日(水) // // 、西海学園

26日(金) // 佐世保実業、聖和女子学院

